
Nombre del equipo LINCES ATOMS

Salud y bienestar

Facilitador

Vertical

¿Por qué eligieron esta vertical?

Cristina y Alejandro

Elegimos esta ODS por la problemática actual que nos esta presentando la
pandemia y tenemos estrategias atractivas para abordar temas científicos y
proyectos de alto impacto en la sociedad.

¿Qué quieren lograr durante el hackatón?

Queremos desarrollar de la mejor manera nuestra propuesta en favor de la
ciencia y del bien común de la humanidad. Conocer y aprender de la
experiencia que nos brinden los expositores y el concurso mismo. Y por
ultimo, en espera de lo mejor, poder trascender en el desarrollo de nuestros
proyectos.
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